Biblistica (hacional' . Quito



INTERDIARIO INDEPENDIENTE

Año II

Rlobamba- Scuador

Miercoles 19 de Junio de 1918 No. 226

ORGANIZACION

POLICIAL

Es necesario Hamar la aten. ción del Gobierno hacia este siones, etc., no quedando sino interesante asunto, a fin de unos pocos individuos desti que se preocupe, con todo nados a la vigilancia, en algu-empeño, de organizar, en de- nas de las carreras de la ciu-bida forma, la Policia Na- dad, las principales, mientras

La importancia de aquella celador. Institución y los benéficos fi- Las bu nes que persigue nos relevan de tratar,con la detención que merece la conveniencia y la ne ba, son las únicas causas que cesidad de que los poderes pú- impiden que, en esta ciudad, blicos presten todo el apoyo no se cometan a diario robos, que ha menester para su mejoramiento.

la Policia Nacional, en casi to das las provincias y, especialmente en la del Chimborazo, nos obliga a tocar este punto, para que se ponga remedio a tan anormal situación.

Sin temor de equivocarnos, podemos afirmar que los ser vicios que en esta ciudad pres ta la policía son nulos, y no es que queramos hacer injus tas inculpaciones a las auto ridades policiales, nó; la ra zón es demasiado clara para que pretendamos no Como se acerca el tiempo verla: obedece pura y exclusi en que se formulará el nuevo vamente al escaso número de presupuesto semestral, pedi celadores.

En los presupuestos de anos anteriores se hacían cons' para la l'olicia de Riobamba, gado, que le permita introdutar 120 individuos, o por lo Nocs posible que quede tal cir las reformas más adecua menos 100, con el suficiente como está actualmente; si se das, a fin de colocar a la Ponúmero de inspectores, sub quiere dejar reducido a un nús licía de Riobamba, en el esta inspectores y, además, un Jefe mero insignificante los celado, do en que merece. inspectores y, además, un Jefe de Pesquisas, y aún así, con esa dotación, se notaban mu chas deficiencias, porque Riohamba no es una pequeña al-dea interandina, sino una ciu dad populosa, dividida en 150 manzanas, que ocupa una ex-tensión de más de un kilóme tro cuadrado y con una por blación de veinte mil perso nas, según cálculos muy a proximados. Es, pues, irriso rio el que con setenta policia les se pretenda que esté bien servida la ciudad y, sobre to Sl dese do, si se toma en cuenta que mismo al de los setenta hay que qui Mayo 10—

tar veinte que permanecen en cia a una de las unidades del El Alausi y Colta, otros tantos que no pueden abandonar el Cuartel, porque tienen que ha cer los servicios de guardia, titución. retén, los que andan en comi

Las buenas costumbres. la las clases sociales de Riobam- tra cosa que se impone; para de ese acto cívico. Lo mejor impiden que, en esta ciudad, apto, y lo integren elementos tomado parte en él Lo impones cometan a diario robos, henrados que presticione de la comedo parte en él Lo impones cometan a diario robos, henrados que presticione de la comedo parte en él Lo impones cometan a diario robos, henrados que presticione de la comedo parte en él Lo impones cometan a diario robos, henrados que presticione de la comedo parte en él Lo impones cometan a diario robos, henrados que presticione de la comedo parte en él Lo impones cometan a diario robos, henrados que presticione de la comedo parte en él Lo impones cometan a diario robos. moralidad que reina en todas las clases sociales de Riobamasesinatos y toda clase de de ramiento. litos; no es por la acción po verdadera garantía para la El estado de decadencia en heial, ya q' casi nunca un delia sociedad, es imprescindible que se encuentra actualmente cuente tiene sanción por la de

> subinspectores y un Jefe de Pesquisas se evitaria aún los insignificantes desorde nes, los cacos no tendrían ca. Intendente de esta provincia, bida en esta población y no lo hemos podido comprobar llegaría a perturbaree jamás la octaviana paz de que ordi

> presupuesto semestral, pedi mo, lo que le precisa es el a mos al Supremo Gobierno que poyo de sus superiores y so señale la cantidad suficiente bre todo un Presupuesto hol res, preferible sería que se en cargue el servicio de vigilan

Ejército que guarnecen esta plaza, y se suprima por com' pleto esa importantisma Ins.

Puede parecer ésta una hiperbole, pero tan nulo, como ahora, sería el servicio que prestaria en esa forma, que nas de las carreras de la ciu mejor resultaría no estar en Riobamba. dad, las principales, mientras gañados con la idea de que te Por la relación de "Los An. en las demás no hay un sólo nemos guardianes del orden des", el adalid del liberalismo público; así cada ciudadano sabría a qué atenerse.

Asociación y constituyan una ficiencia anotada, que hace dianamente los diversos car-casi imposible, al propio tiem gos; hay en pleados que po, la recta administrativa gos; hay en pleados que la caracterista de la companya del companya de la companya del companya de la comp po, la recta administración de de muchos años ganan la la justicia.

Cremos que con 150 cela que las necesidades actuales dores, dos inspectores, cuatro subinspectores y un lefo de

50 ojo. Voluntad no le falta al Sr. por el Informe que ha elevado en el mes retropróximo al Sr. nariamente gozamos. Gobernador de esta provincia Como se acerca el tiempo para que dicho funcionario lo remita al Ministerio del Ra divisiones

meeting liberal de Riobamba.

No debe pasar sin un hurra! de nuestra parte, el meeting realizado el 5 de este mes en

riobambeño, se habrán informado nuestros lectores de tomado parte en él. La juven tud y los liberales históricos se destacan en el grupo, y los compañeros de "Los Andes" han rayado altísimo en el despliegue de sus entusiasmos.

Es un éxito que lo celebramos alborozados!

De "La Nación".

Nueva erupción del Tungurahua. Escandalos en Baños. El Teniente Polí tico y el Juez Civil pre' sos. Brutal tratamiento que se observa con dichos funcionarios Indignación en el pueblo.-Abusos de la Autoridad provincial.

"Los Andes" Riohamha.

Anoche, a las 11, volvió a hacer una terrible erupción nuestro temible vecino, fué en menores proporciones que la última, pero no dejó de alar mar un tanto, a pesar de que no se sintieron trepidaciones ni

se oyeron ruidos subterráneos. La lluvia de fuego fué co piosa, se esparció por las fal-das del coloso, pero sin ocasionar dano alguno en las cer canías del volcán.

Desde el cráter hasta la quebrada de Cusúa se veía un río de fuego, que, durante 6 horras, iba aumentando de vo lúmen.

En esta ocasión estaba com

la Sucursal de la Librería "Sucre" de Quito

—Calle Diez de Agosto.—

Suscribiéndose a la Biblioteca de ALQUILER, que consta de 30.000 obras de renombrados autores NACIONALES Y EXTRANJEROS, para lo cual, se proporciona el CATALOGO ESPECIAL de 420 páginas y se da toda clase de facilidades.

Si desea más detalles y pormenores, diríjase hey mismo al Representante de la Casa

Mayo 10—

LEONURA C.

LEONIDAS MORALES

pletamente despejado el cerro, razón por la cual pudo verse perfectamente el fenómeno, en todo el tiempo que duró.

Fué conducido a Ambato el Teniente Político de esta par rroquia, Sr. Aquilino Mejía, por una escolta armada, que ha bía venido por orden del Sr. Intendente de Policía del Tun' gurahua Pretextando que la autoridad parroquial no habia cumplido con una orden su perior, se le trató de la ma-nera más salvaje; Mejia y el Juez 10: Civil fueron amarra dos y se les llevo así, como los más vulgares criminales, en presencia de todo el paeblo, que miraba escandalizado la grave ofensa que se le infería al tratar de ese modo a sus autoridades, las cuales debían merecer alguna consideración

de parte de sus superiores. ¿Después de este atentado, habrá quien quiera aceptar el cargo de Teniente Político?

Seguramente que nó, por-que nadie querrá sufrir befa semejante.

¿Qué respeto puede haber de parte de los gobernados, si saben que el Teniente Político puede servir de Juez de burla e irrisión, cuando mé nos lo piense?

No es posible guardar si-lencio ante tan brutal atro-pello, el pueblo está justamente idignado y se espera que el Gobierno tome cartas en el asunto, para que no se repitan sucesos como el presente, que nos hacen pensar en la época del terrorismo.

Si es una arbitrariedad del oficial que comandaba la escol· oficial que comandaba la escolta éste debe recibir su sanción o, en caso contrario, cualquiera den, encaminados a levantar Día de triunfo sin lucha; día tido Liberal Ecuatoriano, Prisones estados de la escolta para en la organización del Partones estados de la correcta para en la organización del Partones estados de la correcta para en la corre que sea la persona que resultare culpable.

Corresponsal.

Vendo vacas prehadas de un hermoso to ro inglés; son unevas y de superior calidad. En la forma siguiente recibo vacas para que sean tonuadas por mi toro en "Sillahuán": el que mande una vaca tiene derecho a demôria cine doita consecutivos mediante el abono anticipado de diez sucres [3 10]; sila demora mas tiempo pagará a razón de veinte centavos diarios. Compro y vendo a buenos precios, arboles y madera de encalipto.

[M. RESTREPO].

Mayo 10.

Merino Hnos The Tunio 7

ILLEGO EL DIA!

2 actos de gran atracción 2, en el TEATRO MALDONADO Sábado 22 del presente

DEBUT de la muy aplaudida Soprano, Mme DIVA WILSON DE MORA, quien ha alcanzado grandes triunfos en los principales Teatros de París, New-York y la Habana

Gran Triple Barra horizontal, por el sin rival campeón, reu de los barristas, Mr. TESS MORA; quien a los 16 años, ha vuelto a regresar a esta floreciente ciudad, y no ha omitido gasto alguno para complacera esta culta sociedad y presentar dos simpáticas funciones, en los días sábado 22 y domin-

El público sabrá apreciar y comparar la diferencia enorme, que hay deMr. MORAa otros que se titulan barristas en otras compañías.

Mr. MORA, se manifiesta bastante sorprendido u admirado del desarrollo y progreso que ha alcanzado, en estos últimos cuatro lustros esta ciudad; pues la encuentra muy adelantada y notablemente embellecida. Veanse carteles y programas.

ELMAGENTE

LA UNIFICACION

pender al progreso y elevación odio y la venganza despuedo, que may una propagante de la Patria, dentro de las i, que ellos mismos habían pro perversa y antipatriótica, em deas modernas, que conducen vocado, no se atrevieron a lu peñada en desprestigiar la i-hacia la Libertad a los pue, char; se ocultaron y huyeron dea, apagas el entusiasmo y blos y a los individuos.

blos y a los individuos.

Bastreria "La Moda Americana"

Los suscritors, anticipamos a intestros socios de la Cooperativa Serie "J", que por tener que coprar la cauntidad de \$ 400, poc más o menos que nos adendan, es pera mos suscritors socios de la que, el sagrado fuego del por tener que coprar la cauntidad de \$ 400, poc más o menos que nos adendan, es pera mos suscritors mos enciende su san listas, este día glorioso han grande.

Chimborazo, siempre es la pri, beños, para dar principio a la organización liberal dentro de mos veremas en listas es cogido los patriotas riobam provincia.

SE VENDE una como se el pera de las dendas que de no nos veremas en la defender y levantar en alto el pendón de las liberades en alto el pendón de las liberades en initado por to, digno de ser imitado por to, digno

que rodaron por el suelo las discusiones estériles y en pre-DEL PARTIDO LIBERAL manos temblorosas del despo. organizarse y con quienes se tismo y del dogma, cobardes cuenta para ello.

biciones de mando y de dine. la leyenda, derrotados en la los grupos provisionales del ro, sino como medio de pro- discusión y presionados por el Partido. pender al progreso y elevación odio y la venganza del pueblo, Que hay una propaganda

chimborazo, siempre es la pri beños, para dar principio a la mera en alistarse, cuando se trata de defender y levantar en alto el pendon de las libertades públicas.

La época no podía ser más dos los liberales de las demás propieia. Llegó el 5 de Junio, provincias que descen ir a los glorioso aniversario del día en hechos y no pasar tiempo en GPCO.

SE VENDE una cósea en el barrio de San Alfonso con espacio suficiente para bacer otra fábrica, está stranda frente a la casa del Sr. Ratael Najera. Informes en la Sastrería de Merino Hnos.

Intereses generales

Trabas en la adminis- "Los Andes". tracion de ju ticia

Pruébase el incumplimiento en Lizarzahuru.

Seguira sosteniéndole la Cor-

Riobamba, doce de Junio de queros. mil novecientos diez y ocho.-

Las once de la noche. Sr. Lizardo Romero se ha ma- las Sestas del centenario del 3 cumplimiento de los deberes publicación de un libro res. q'le impone su cargo, sin aten- pecto del Azuay, cuyas difeexcitaciones de este Juzgado; cargo de escritores de nota, do en el justo ejercicio de sus Toral; Poesía popular, Hono innegables derechos. Por tan-rato Vásquez; Prehistoria de to, y en uso de la facultad que los Cañaris; Jesús Arriaga; le concede el Art. 146 de la Historia de la Revolución, ta cesa de su obligación de secciones serán encomendadas llevar a cabo cuanto antes el después a distintas personas. do: al contrario, si persiste anoche a beneficio de la Catras medidas para forzarle al das. cumplimiento de la orden que se le ha impartido ... Por lo que respecta a la 'destitución pedi' da por el actor, hay prohibición terminante de decretarla, tanto en el citado Art. 146 de la Ley Orgánica del Poder Judicial, cuanto en el 34 de la Ley de Aranceles - El señor Juez se secon el Tnte Jorge P. Esque servirá nacer efectiva la multini. (Jefatura de Zona.) ta, dirigiendo, en el día los oficios reglamentarios; habida cuenta de que su responsabi lidad en este asunto es per sonal.—Borja.—Dr. Vela Chi-

riboga. Llantas y Tubos 'Braender' Campeones del camino LLEGARON a la guería Inglesa esplendidez. Manuel M. del Castillo

FIERRO PARA TECHO Se vende a precios bajos. Informes en esta imprenta.

VOCES DEL AZUAY (Telegrama)

Riobamba. Cuenca, Junio 17

Preparativos para las fiessus Jeberes del Alguacil Ro- tas del centenario cuencano. mero.-Decreto dictado por Un centro cientínico patrocina el Juez civil de la parroquia la publicación de un libro en el cual tomarán parte escritores conocidos.-Una velada a beneficio del gremio de pelu. Los submartnos chilenos en

El Centro de estudios históricos y geográficos del A-Es evidente que el Alguacil zuay, acordó tomar parte en

Corresponsal

la casa si-Se vendetunda enlles "Orozco" y"Sucre",frente a la Escuela "Central de Niños. Pormenores entender

Crónica guarandeña

(Por telégrafo) s". Riobamba. Junio 17 "Los Andes". Anúnciase el próximo arribo la América delSur. a ésta del Gobernador. Sr. Madame Diva, célebre me-Dr. Juan H. Estéves, una dium clarividente y granTeovez cumplida la licencia que sofista. el Gobierno le concedió para Madame Diva, pertenece q' se trasladara a esa ciudad. al Centro Juan de la Habana La familia Pozo Campa (Cuba).

Regresó del caserío Limón el Sr. Francisco Robelly.

Sr. Ramón Zaldumbide; de Horas de consulta: de 8 a.m. cuidado está el Sr. Enrique a 12 m. y de 1 a 5 p.m. Salazar.

Corresponsal

Botellas Botellas Botellas

Necesito botellas cerveceras i pago a diez centavos cada una, dirigirse al almacen de Julia v. de Vallejo, situado frente a la casa del Sr. Rafael Alzamora.

DE GUAYAQUIL

(Por telégrafo)

las costas del Ecuador.

"Los Andes"-Riobamba,-Junio 17 Incasan

mfestado asaz remiso, en el de Noviembre de 1.920, con la Ayer, a las 7 de la manaba, la flotilla de submarinos chileder siquiera a las repetidas rentes secciones estarán a nos, venida a órdenes del AlmiranteGómezCarreño, la pobla conducta que acarrea perjui, en esta forma.—Historia de la ción de Salinas hállase engala. De Latacunga nada, las banderas chilena y e co-o: cuatoriana entrelazadas, se han colocado en todas las casas y edificios públicos. Por cial, este Juzgado impone al Cultura de los quichuas, MiAlguacil señor Lizardo Rome guel Luis y Gonzalo Cordero
ro, una multa de dos sucres Dávila; Geografía astronómi que el Gobierno, los Ministros Circula una hoja suelta lanro, una multa de contar des cal Agustín Inlesias: Geografía de Estado, la Marina Nacio zada por los liberales de Am (si 2,00) diarios, a contar des ca; Agustín Iglesias; Geograde el día 25 de Mayo del pre fia física y política, Francissente año, previniendo a este co Talbot, Medicina en el Aempleado que, no por la mul. zuay, Nicanor Merchán. Otras
a sus compañeros, después de del adversario común. a sus compañeros, después de del adversario común. dar contestación a aquellas llevar a cabo cuanto antes el despues a distintas personas. apremio que se le ha ordena- —La función teatral verificada comunicaciones y una vez que la digna y levantada actitud do al contrario, si persiste anoche a beneficio de la Ca. dió cuenta al Gobierno de de la juventud riobambeña. en el desobedecimiento, el Juz- ja de Ahorros del gremio de Chile de su llegada a Salinas, El viernes último encongado, aún de oficio, se verá peluqueros, estuvo concurridí regresó al crucero "Chacabu- traron, a las once del día, una en la necesidad de acudir a o sima y riudió pingües entra." porte "Angamos" van convo- portería del Templo de San-yando a los seis submarinos, to Domingo para seguir viaje con rumbo Causa muy mala impresión al sur. El Almirante Gómez la indecente campaña que sos Carreño manifestó que le era tiene en esa ciu lad "El Obsermuy sensible no poder visitar vador. Guayaquil.

La prensa saluda entusiastamente a los marinos chile. Prisión de los Conservadores nos y deplora que no hayan podido arribar a este puerto.

Corresponsal.

Salvitae Dolor de Cabeza

Salvitae Estreñimiento

GotayReumatismo

[Por telégrafo] Iunio 18

"Los Andes".-Riobamba. le concede el Art. 146 de la Historia de la Revolución, rante chileno, quién fue aten- órgano de la prensa local cial, este Juzgado impone al Cultura de los quichuas, Midio por el Capitán del Puer- juzgado afuera.—La manifes

Al respecto, apláudese aquí

Corresponsal

Quien desee comprar un spacioso sitio situado enS. Francisco, puede entenderse con su dueño

Angel Alberto Gallegos. A.

MADAME DIVA

Llegó a esta ciudad el vier'

Madame Diva, célebre me-

a la na invitó a sus relacionados Se propone permanecer en Botica y Dro. a un pienick que se realizó con esta culta ciudad unos 15 o 20 días.

Residencia: en la carrera "Su' Sr. Francisco Robelly. cre" (Santo Domingo), casa Encuéntrase enfermo el Trite del Sr. Félix Crovella.

> Consultas especiales: de 7 a 9 p.m.

En esta imprenta se tranes 7 del presente, en gira por baja toda clase de obras con ernientes al arte.



Colecturía de rentas fiscales Cantón Riobamba

A los Sres. contribuyentes de los impuestos sobre predios rústicos, capitales en giro, a mútuos, patentes de tabaco etc. se les previene que deben acercarse a esta Colecturía a recojer todas las cartas cuyos pagos tuvieren pendientes hasta el Teresa, presente año; bien entendido que de no hacerlo así, se procederá al cobro por medio de la jurisdicción coactiva. Para ahorrar tiempo en el despacho, se suplica traer las

PEDRO IGNACIO TRIVINO, últimas cartas pagadas.

Colector.

LA LUCHA EN EL FRENTE FRANCES

(Por telégrafo) "Los Andes".—Riobamba Junio 18

Sigue la ofensiva alemana en el frente occidental.-Operaciones militares favorables a los germanos.—Se intensir fica la lucha en el Aisne.—O tras noticias.

manes una vigorosa acometida en la región Maillenl, lofranco-ingleses avanzaron algunos kilómetros más, pero Sampedro y Marchán Ponce. sufriendo fuertes pérdidas

Numerosos aeroplanos atacaron las posiciones alemanas, pero sin ningún resultado apreciable, a pesar de que arrojaron algunas toneladas

de explosivos.

Al sur de Aisne hay extraor

Avance en el frente italia fue el padrino y la Sra,
dinaria actividad de la artille

ría y se está comprometiendo

Incia.—Gran extensión de l la madrina,

Incia.—Gran extensión de l la madrina, una famosa batalla, entre numerosos contingentes germanos y aliados.

brirse paso y después de violenta lucha consiguieron avan zar una pequeña extensión.

Trabóse un combate aéreo. llevándose la peor parte las tropas italianas. La resisten- por muchísimos notables hijos naves alemanas, pues cayeron cia es fuertisima, pero van de esa libérrima ciudad y la varias en el campamento ene quebrantándola, merced al in otra con el rubro "Ser o no ser" migo y otras se retiraron ave. contenible empuje. con riadas. Hasta hoy los austriacos ral

decisivo para los beligerantes. Corresponsal

DE ALAUSI

ra llenar el vacio que se deja tros.

la causado enorme sensa versos lugares de la República, en Químiag; la de Vicenta sista Capital del Chimborazo, ción en los países aliados la lo cual nos da la esperanza Chimbo y Petrona Simbaña a que avanza a pasos agiganta noticia de la ofensiva austria de que, en breve, la organi-Bernabé Romero, derechos y dos en el camino de la civiliza ca. Los aliados desconfian de receptor de nuestro partido se-acciones en un terreno en San ción. Vayan mis sinceras feli poder atender con exito a rá una realidad citaciones para los caballos los ataques en los diversos Muy pronto que forman aquel centro o frentes. cial.

Se anuncia la partida del Ba tallón "Córdova" para la Ca- to de dejar a su familia por u. Nuevo accionista de Los Andes" tallon "Cordova" para la Ca- to de dejar a su familia por upital de la República, esta na temporada, el Sr. Dr. Fran. El viernes que contábamos
Unidad del Ejército ha permacisco Ochoa Ortiz, Director de 14 de los corrientes, se celenecido más de un mes en este "La Nación", a quien, lo mislugar, y durante este tiempo mo que a su distinguida espopúblico, Sr. Neptalí Vallejo, se ha hecho admirar por su dis sa y hermanas, tuvimos el hosociedad. Si los soldados se mente. Hoy emprendieron los ale. patías en todos los circulos sociales, por lo cual será muy H. Esteves y Juan Vela Ch. sentida su ausencia. Merecen —Ayer se dirigió a su hacien sentida su ausencia. Merecen grando hacer retroceder a los especial mención los señores Cdte. Veintemilla y Mayores Corresponsal.

La gran ofensiva austriaca.

"Los Andes".-Riobamba.

terreno en que se combate.-Otros detalles.

Ayer iniciaron los austria-En el frente de Chateau Thie cos la formidable ofensiva, rry los alemanes intentarona. que tenían anunciada, en el frente italiano.

tán librando sangrientos com- jas sueltas, intítulada la mua bates entre los invasores y las "Hora solemne" y suscritá

Los Andes".—Riobamba vancehacia el interior del país ción del conservadorismo.

He visto con mucha complacencontrándose a quince millas Nos llenad' íntima satisfacción tro Social "Riobamba" en esa La línea de ataque de los conservadorismos el ver q' el ejemplo, reconocida ciudad, tiempo era va de conservadorismo.

Corresponsal.

VIAJEROS: Saludamos atentamente al Sr. Gral D. Luis A. Jaramillo, Jefe de esta Zona

-Encuéntranse entre nosotros los distinguidos caballe de el Sr-Antonio Alomía Ll. ros señbres doctor Manuel de

pasó con dirección a la pro-titución. vincia de El Oro, con el obje-

A Quito los Srs. Drs. Juan César A. Barriga

-Pasó al Sur el Sr. D. Juan Cueva García.

-Bautizo.-El lunes tuvo lu gar el bautizo de la niña Ita: lia Sghirla, hija de nuestro a preciado amigo Sr. Bartolo mé Sghirla.

CRONICA

El movimiento liberal Por el correo último hemos A lo largo del Piave se es- recibido de Ambato dos ho con el pseudónimo de Un libe

en la región de Valbella, en mamiento a los elementos di zona de Asolone y en la rigentes del liberalismo para parte saliente del monte Sa- que impulsen la unificación rolo.

Numerosas divisiones aus nemigo histórico hace insolen triacas atravesaron el río Pia te propaganda revolucionaria

cencia la formación del Cen- de distancia de Venecia. el ver q'el ejemplo, reconocido La de venta hecha por Eli-tro Social "Riobamba" en esa La línea de ataque de los por todos, dado por los libe seo Ayala al Señor José César ciudad, tiempo era ya de que austriacos es extensísima, tie- rales del Chimborazo, haya Castro, terreno en esta ciu-

ganización de la sociedad Li sitio en San

Vida Social beral del Chimborazo, que se efectuará en uno de estos días.

En defensa del pueblo

El Secretariado del Pueblo, Militar, quien llegó de nues que funciona en Guayaquil, tro puerto principal el lunes bajo la presidencia del Se tro puerto principal el lanca bajo diltimo, en compañía de su se- VirgilioDrouet,nos ha curvian fiora hermana Clementina de junto con una circular, el nora hermana Clementina de junto con una circular, el nora hermana Clementina de junto con una circular, el nora hermana Clementina de junto con una circular, el nora hermana circular proyecto de Ley sobre sub-Junta Consultiva que presi-

Próximamente tendremos el Guzmán y José Antonio Po- agrado de emitir nuestra opilanco. Les saludamos. nco. Les saludamos. -Procedente de la Capital, do de esa importante ins

la escritura por la cual el Sr. ci plina, cultura y respeto a la nor de saludarles personal. Dr. Félix Flor M. vendió a nuestro compañero Sr. César han portado admirablemente —Se fué a Guayaquil el publibien, los Srs. Jefes y Oficiales cista español, Señor don Alservaba en la imprenta de se han captado unánimes sim- fonso Muñoz "Los Andes." "Los Andes."

El número 11

Perteneciente al Sr. Rafael da nuestro compañero, señor Castelo, salió favorecido en el sorteo serie "1" de la Coope rativa de ve stidos de los se ñores Merino Hnos.

"Al Oriente"

Hemos recibido el primer número del semanario latacun gueño, que se edita en los talleres de "La Industria"

Su presentación es correcta y el material de lectura inte' resante y de actualidad.

Deseámosle al nuevo colega larga vida.

Invitaciones

Están circulando las que el propietario de la fábrica de cerveza "La Riobambeña" ha dirigido a muchas personas de la localidad, con el objeto de que asistan a la solemne inauguración que se verificará el domingo 30 del presente mes.

A varias familias se ha envia Parece que este es el momento han ocupado varios puntos En ambas se hace el debido lla do muestras de la espléndida cerveza para que aprecien su calidad. Le auguramos al Sr. Franco muy buen éxito si la elaboración posterior es tan buena como la actual.

> AVISOS Se van a inscribir las siguientes escrituras:

los jóvenes piensen en ello, par ne un frente de 150 kilómetenido el poder de estimular dad, la de Feliciano Tapia a ra llenar el vacío que se dejas tros. Juan; la de Teófilo Abarca y Muy pronto daremos a co- otros a Manuela Oleas, derenocer el resúltado de la reor chos y acciones nuna casa y